



www.mg.co.id

Inter Trengginas Sepanjang Oktober

MILAN (IM) - Inter Milan berpesta saat menjamu Sampdoria pada lanjutan Serie A. Nerazzurri menang telak 3-0 dalam laga di Stadion Giuseppe Meazza, Minggu (30/10) dinihari WIB. Tim tuan rumah bermain dominan dengan 17 kali tembakan (8 on target) dan 52 persen penguasaan bola. Jumlah tersebut mengungguli Sampdoria yang membukukan 9 shoots (2 on target) dang 48 persen ball possessions.

Nerazzurri membuka skor pada menit ke-21. Stefan De Vrij menanduk masuk bola crossing Hakan Calhanoglu. Lalu mengganggalkan keunggulan satu menit sebelum turun minum. Bola tembakan Nicolo Barella menggetarkan gawang Sampdoria.

Di babak kedua, Inter tetap tampil menyerang. Gol ketiga pasukan Simone Inzaghi pun tercipta memasuki menit ke-73. Joaquin Correa berlari membawa bola dari wilayah pertahanan Inter menuju wilayah Sampdoria, sebelum mengirim bola tembakan dari luar kotak penalti yang meluncur masuk ke gawang.

Inter Milan memang tampil trengginas sepanjang Oktober 2022. Ini menjadi kemenangan beruntun Inter Milan dalam empat pertandingan terakhir di Liga Italia 2022/2023. Hasil tersebut menjadi momentum kebangkitan setelah tampil buruk bulan lalu dengan tiga keka-

lahan di Serie A.

Inter juga meraih hasil oke dalam tujuh pertandingan di semua kompetisi pada periode Oktober 2022. Nerazzurri menang enam kali dan hanya imbang sekali saat menghadapi Barcelona 3-3 di Camp Nou dalam ajang Liga Champions.

Hasil-basil positif itu mendorong posisi Inter Milan ke urutan lima klasemen Liga Italia dengan 24 poin. Di kancah Eropa, Inter sukses mengamankan tiket ke-16 besar Liga Champions.

Pelatih Inter, Simone Inzaghi, mengapresiasi kinerja anak asuhnya di bulan Oktober ini. Dia bahkan menikmati permainan skuadnya tersebut. "Tim dalam kondisi bagus, merasa percaya diri, mengumpulkan kemenangan meyakinkan, tapi kami tetap harus maju terus. Kami melihat tidak ada yang melambat di Serie A, tetapi Oktober kami hampir sempurna," kata Inzaghi kepada Sky Sport Italia. **vit**



NICOLO BARELLA
Pemain Inter Milan

Liverpool Banyak Buang Peluang

LIVERPOOL (IM) - Liverpool menelan kekalahan, 1-2, dari Leeds United dalam lanjutan Liga Inggris, di Anfield, Minggu (30/10) dinihari WIB. Kegagalan The Reds kalah tak lepas masalah buang-buang peluang.

Di laga itu, Leeds unggul cepat pada menit ketiga lewat gol Rodrigo Moreno, sebelum disamakan Mohamed Salah di menit ke-14. Liverpool yang tampil dominan harus mengakui keunggulan tim tamu setelah Crysencio Summerville bikin gol di menit ke-89.

Kekalahan keempat musim ini membuat Liverpool terdampar di posisi kesembilan klasemen Liga Inggris dengan 16 poin dari 12 laga. Leeds yang sebelumnya kalah empat partai beruntun naik ke posisi ke-15 dengan 12 poin. Liverpool sebenarnya tampil bagus di laga itu. Mereka punya 10 percobaan yang mengarah ke gawang.

Leeds, namun cuma satu berbuah gol. Leeds dari enam tembakan ke gawang bisa menciptakan dua gol.

Si Merah juga punya peluang emas di menit ke-32. Umpan lambung Trent Alexander-Arnold berhasil diambil Darwin Nunez dan tinggal berhadapan dengan Illan Meisler. Nunez tampaknya ingin berupaya melewati kiper daripada mengangkat bola untuk melewati kepala Meisler, yang sudah meninggalkan gawang demi mempersempit ruang Nunez. Alhasil, usaha Nunez dipatahkan kaki Meisler.

Meslier jadi tembok kokoh untuk Leeds karena menggagalkan peluang emas Liverpool di menit ke-67. Kali ini Nunez mendapat bola dari Mohamed Salah dan tinggal berhadapan dengan kiper asal Prancis itu, tapi bola sepatannya bisa diblok.

"Sulit untuk menerimanya. Anda tidak pernah ingin kalah di Anfield, sesuatu yang kami banggakan. Kami pasti ingin memenangkan sebanyak mungkin pertandingan. Sungguh hasil yang mengecewakan. Kami menciptakan cukup banyak peluang dan memenangkan pertandingan itu, tetapi dalam sepakbola Anda dihukum karena tidak memanfaatkan peluang Anda. Kami telah dibukuk," kata Trent Alexander-Arnold, yang dikutip dari situs resmi Liverpool. **vit**



TRENT ALEXANDER-ARNOLD
Pemain Liverpool



Pemain Manchester City
menggelukan Kevin de Bruyne
yang mencetak gol gawang
Leicester City.

Manchester City Menang di Laga Sulit

"Ini kemenangan luar biasa untuk kami. Kevin De Bruyne sudah kembali. Dia memang kurang oke dalam beberapa pekan terakhir, tapi kali ini luar biasa. Dia tahu itu," ujar Pep Guardiola.

LEICESTER (IM) - Manchester City meraih kemenangan tipis 1-0 atas tuan rumah Leicester City, dalam lanjutan Liga Inggris yang berlangsung di King Power Stadium, Sabtu (29/10) malam WIB. Gol tendangan bebas ciamik dari Kevin de Bruyne pada menit ke-49 jadi satu-satunya pembeda.

Tim tamu langsung mendominasi permainan sejak kick-off, tapi Leicester bertahan dengan rapi dan mampu menahan skor 0-0 di babak pertama.

Man City memulai babak kedua dengan agresif dan berbuah gol De Bruyne. Namun Leicester kemudian berhasil keluar dari tekanan dan beberapa kali mengancam, namun

penyelesaian akhir yang buruk membuat peluang terbuang.

Dalam laga itu Erling Haaland absen, karena mengalami cedera kaki tengah pekan lalu ketika bertemu Borussia Dortmund di seluruh kompetisi, dan absennya Haaland memang sempat jadi kekhawatiran mengingat City begitu mengandalkannya untuk mendulang gol. Sudah 22 gol dibuat Haaland di seluruh kompetisi, tiga kali lipat dari Phil Foden yang baru bikin tujuh gol.

Ditambah Foden juga tidak dimainkan sedari awal di kandang Leicester. Julian Alvarez dipasang dengan ditopang De Bruyne, Jack Grealish, dan Bernardo Silva.

City sempat kesulitan sepanjang babak pertama meski tampil dominan. Setelah berimbang tanpa gol di babak pertama, City kemudian memecah kebuntuan pada menit ke-49.

Pep Guardiola begitu senang City bisa membuktikan tetap tangguh tanpa kehadiran Haaland. De Bruyne sendiri sudah bikin empat gol dan 11 assist musim ini. "Kami buktikan bisa menang dengan atau tanpa Erling Haaland. Mereka mengubah strategi dan laga terbilang sulit, karena mereka bertahan begitu dalam dengan 10 orang dan sangat sulit," ujar Guardiola kepada BT Sport.

Guardiola menegaskan, De Bruyne sudah kembali memperlihatkan ketajamannya. "Setelah kami bikin gol, mereka mengubah ritme dan menit-menit akhir di Premier League itu selalu sulit. Ini kemenangan luar biasa untuk kami. Kevin De Bruyne sudah kembali. Dia memang kurang oke dalam beberapa pekan terakhir, tapi kali ini luar biasa. Dia tahu itu," ujarnya.

Terakhir penyisihan grup Liga Champions tengah pekan nanti melawan Sevilla. Ia akan digenot pemulihannya agar bisa dimainkan ketika menjamu Fulham di Etihad Stadium pekan depan.

Itu adalah waktu paling realistis untuk Haaland bermain agar cederanya tidak kambuh. Bahkan jika belum fit 100 persen, maka Haaland akan disimpan lagi untuk laga kontra Chelsea di Carabao Cup 9 November.

"Saya yakin dia tidak akan main saat menghadapi Sevilla. Kami juga sudah lolos. Untuk lawan Fulham, kita lihat saja nanti. Kami masih punya waktu enam hari, mungkin tujuh hari sampai laga itu. Kita lihat saja. Jika tidak, maka kemungkinan dia akan main saat menghadapi Chelsea di Carabao Cup (9 November)," kata Guardiola.

Sementara Kevin De Bruyne melempar pujian untuk rekan setimnya, Ederson Moraes. Menurut pemain berpaspor Belgia itu, Ederson Moraes telah menunjukkan kualitas luar biasa hingga ga-

wang Manchester City tidak kebobolan dari gempuran pemain Leicester City.

"Ederson (Moraes) hebat, kadang-kadang kita hanya berbicara tentang distribusinya tetapi dia adalah penjaga yang hebat dan dia buktikannya (kualitas) setiap minggu," kata De Bruyne dilansir dari laman resmi Manchester City.

De Bruyne mengaku beruntung tendangan bebasnya berhasil masuk. Menurutnya tendangan bebas banyak risiko dan membuatnya harus bisa memaksimalkan tendangan tersebut.

"Tendangan bebas masuk dengan sempurna, untungnya bisa menang 1-0. Ketika Anda menembak seperti itu, ada banyak risiko dan Anda mencoba untuk melakukan tendangan sebersih mungkin," ujarnya.

Hasil laga lainnya adalah Bournemouth 2 vs Tottenham Hotspur 3), Brentford 1 vs Wolves 1, Brighton 4 vs Chelsea 1, Crystal Palace 1 vs Southampton 0, Newcastle 4 vs Aston Villa 0 dan Fulham 0 vs Everton 0. **vit**

Barca Bermain dengan Cemas

VALENCIA (IM) - Barcelona sukses mengalahkan Valencia dengan skor 1-0. Laga di Stadion Mestalla, Minggu (30/10) dinihari WIB itu tidak mudah bagi Barca. Beruntung, Robert Lewandowski mencetak gol di injury time.

Sejatinya Barca tampil dominan namun kesulitan di sepertiga akhir dan membuang beberapa peluang emasnya. Statistik menunjukkan, Los Cules unggul penguasaan bola yang mencapai 67% dengan total 13 percobaan (2 on target) sedangkan Valencia cuma membuat tiga percobaan (2 on target).

Pelatih Barcelona Xavi Hernandez mengungkapkan, timnya bermain dengan rasa cemas. "Itu sebuah kemenangan yang penting, terutama bagaimana kemenangan itu datang di momen akhir. Hal itu terjadi

karena rasa cemas. Kami tidak pernah berhenti percaya," ungkap Xavi dilansir ESPN.

Ia mengungkapkan tersingkir dari Liga Champions mempengaruhi kinerja timnya. "Eliminasi dari Liga Champions memukul kami dengan telak. Tapi berupaya memulainya tapi itu sulit dilakukan. Kami tidak mengambil keputusan-keputusan bagus. Ketika kami harus mengoper, kami malah membekam, dan ketika kami harus membekam, kami malah mengoper," kata Xavi.

Walau demikian, Lewandowski mengaku gembira dengan perolehan tiga poin di kandang lawan. "Laga berlangsung sulit. Lawan tampil dengan baik, kami belum bermain lepas. Tapi saya bersyukur, kami melewati laga sulit dengan kemenangan. Tiga poin sangat penting bagi kami," ujarnya di situs klub.

Ia mengakui, kegagalan di Liga Champions memberikan dampak besar bagi timnya. Namun bagus, hal itu sangatlah wajar. "Kegagalan di Liga Champions membuat kami serba mela-

sa bersalah, tapi hal itu lumrah. Kami harus bisa bangkit guna meraih kinerja positif," ujarnya. **vit**



ROBERT LEWANDOWSKI
Pemain Barcelona

PSG Susah Payah Atasi Troyes

PARIS (IM) - Paris Saint-Germain (PSG) susah payah mengatasi perlawanan tim papan tengah Troyes, dalam laga yang dihelat di Parc des Princes, Sabtu (29/10) malam WIB. Tujuh gol tercipta dengan Les Parisiens jadi pemenangnya dengan skor 4-3.

Troyes secara mengejutkan unggul cepat di menit ketiga. Mama Balde lolos dari kawalan pemain belakang PSG untuk menyambut bola crossing dengan sepakan keras ke pojok atas gawang Gianluigi Donnarumma.

PSG yang terus menggempur Troyes baru bisa menyamakan skor di menit ke-24 lewat kerja sama apik Neymar dan Carlos Soler. Nama terakhir menerima umpan chip dari Neymar, lalu melewati kiper, lalu menceploskan bola ke gawang.

Di babak kedua, Troyes untuk kedua kalinya memimpin di laga ini, tepatnya di menit ke-52. Mama Balde membuat gol keduanya kala menerima rekannya di kotak penalti. Balde dengan tenang menguasai bola sejenak, sebelum mengarahkan bola ke

pojok gawang.

Namun keunggulan Troyes bertahan tiga menit karena Lionel Messi mampu menyamakan skor. Mendapat umpan Sergio Ramos, Messi masih bisa menemukan ruang tembak dari luar kotak penalti, dan bola dibuat melengkung melewati bek untuk masuk ke gawang Gauthier Gallan.

PSG untuk pertama kalinya memimpin di laga ini saat Neymar mencetak gol pada menit ke-62. Messi mendapat bola di lini tengah dan secepatnya mengirimkannya kepada Neymar yang berlari ke kotak penalti, untuk menembak ke pojok kanan atas gawang Gallan.

Kylian Mbappe ikut bikin gol di menit ke-75 setelah Soler dilanggar. Mbappe dengan dingin menempatkan bola di luar jangkauan Gallan, yakni pojok kanan. Troyes masih bisa memperkecil skor jadi 3-4 pada menit ke-88 saat Renaud Ripart menanduk bola crossing Ante Palaversa.

Dengan hasil ini, PSG mempertahankan catatan terkalahkan musim ini di Ligue 1 menjadi 13 laga, 11 menang dan dua imbang. Mereka punya 35 poin di puncak klasemen liga, unggul lima poin dari Lens. Troyes di posisi ke-11 dengan 13 poin. **vit**



CARLOS SOLER
Pemain PSG

LARUTAN PENYEGAR cap BADAK

RASA STRAWBERI | RASA JAMBU

INGAT YANG ADA BADAKNYA...

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

BACA ATURAN PAKAI

www.larutanpenyegar.com | www.facebook.com/larutanpenyegar | @capbadak_id

GRC board
Alternatif Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com